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Aos vinte e quatro dias do mês de junho do ano de dois mil e dez, na sala 

de reuniões do Conselho do FUNDEB, localizada na Rua Inácio Lustosa, 700, 

Bairro São Francisco Curitiba – Paraná – CEP 80510-000, às quatorze horas 

em primeira convocação e às quatorze e trinta em segunda convocação, 

iniciou-se a reunião do Conselho Estadual do FUNDEB. Estiveram presentes, 

conforme lista de presença em anexo os(as) seguintes Conselheiros (as): 

Aron Magno Dangui ( Titular – CNTE ), Tatiana Nanci da Maia ( Suplente – 

CNTE ), Dagmar João Brasil ( Titular – Poder Executivo Estadual ) Celso 

José dos Santos  ( Suplente – CNTE ) ,  Felipe dos Santos Barreto ( 

Titular UPES ) , Osvaldo Alves de Araújo ( Titular – CEE ), Rosemary 

Escabio ( Titular – SEFA ), Celso Luiz Amaral( Suplente – SEFA ), Ismar 

Cruz Slompo ( Titular – FEPAMEF), Urçula Carina Zanon ( Titular – FEPAMEF 

), Osmar Alves Baptista Junior ( Suplente SEED ) e o Técnico da SEED – 

Paulo Afonso de Souza. O Conselheiro Osvaldo Alves de Araújo dá as boas 

vindas a todos os presentes dando ciência a todos do ofício 038/2010 o 

qual o Conselheiro Presidente Edílson Aparecido de Paula justifica sua 

ausência e que indica o Conselheiro Osvaldo Alves de Araújo no papel de 

vice presidente para presidir esta reunião. Em seguida informa a pauta do 

dia: 1)Informes  , 2) Análise da Prestação de Contas FUNDEB – Janeiro a 

Abril 2010. Solicitou que secretária Márcia Linke Rocha fizesse a leitura 

da ata da reunião anterior. Feita a leitura, com as devidas adequações, a 

mesma foi aprovada e assinada. Ainda com a palavra o Conselheiro Osvaldo 

Alves de Araújo, informa o retorno do SR Luciano Mewes ao Conselho 

Estadual de Educação, o qual desempenha o papel de Conselheiro Titular. 

Sendo assim, provavelmente o SR Luciano Mewes o substituirá neste 

Conselho. Ainda nos informes, os conselheiros presentes escolhem um 

modelo de carimbo a ser confeccionado para este conselho. A Conselheira 

Titular Rosemary Escabio solicita a retirada da pasta de atas das 

reuniões do CONFEMA – FUNDEF do período de 1998 à 2004, que através de 

protocolo a secretária executiva Márcia Linke Rocha entrega a 

conselheira. Em seguida o Conselheiro Relator Aron Magno Dangui inicia a 

explanação do relatório de prestação de contas iniciando pelas receitas. 

Segundo estimativa o FUNDEB representará mais de 67% das receitas 

destinadas a educação pelo governo do Estado do Paraná. Que o MEC ( 

Ministério da Educação ) estimou as receitas do FUNDEB e que desta vez 



apresentou um valor inferior ao do governo do Estado do Paraná, 

contrariando as estimativas de anos anteriores. Sendo assim, afirma que 

as receitas totais do FUNDEB estão em constante evolução, refletindo , 

uma mudança sistemática na formação do Fundo e na evolução econômica do 

Brasil. E essa mesma tendência de alta é observada nos quatro primeiros 

meses do ano de 2010 e também é percebida no custo aluno / ano. Ainda com 

a palavra o Conselheiro Relator Aron Magno Dangui, inicia a explanação 

das despesas. Informa que o programa disponibilizado pela SEED ( 

Secretaria de Estado da Educação ) apresenta falhas na folha de pagamento 

do mês de março, o qual não é possível a visualização dos dados do núcleo 

de Dois Vizinhos, que foi escolhido aleattoriamente para averiguação de 

dados. Observa que nos quatro primeiros meses do ano de 2010 houve uma 

forte evolução do valor do mínimo 60%. Ampliou-se a folha de pagamento em 

mais de 28%, e que se deve destacar que entre os quatro últimos meses do 

ano de 2009 ( exceto o mês de dezembro ) o valor da ampliação é maior 

ainda, e que causa espanto a folha de pagamento do mês de janeiro de 

2010, valor esse superior em cem milhões de reais em relação a janeiro de 

2009. Diante de algumas dificuldades encontradas para a uma melhor 

apreciação de contas, o conselheiro Osvaldo Alves de Araújo solicita ao 

conselheiro suplente Osmar Alves Baptita Junior, que trouxesse para a 

próxima reunião, um relatório de demonstrativo do total da folha de 

pagamento dos profissionais da educação por projeto/atividade e fonte. 

Sendo assim o conselheiro suplente Osmar Alves Baptista Junior, se 

compromete em trazê-lo. Terminados os assuntos, o conselheiro Osvaldo 

Alves de Araújo encerra a reunião, lembrando que a data da próxima 

reunião do Conselho será no dia trinta de julho de 2010. Nada mais 

havendo para tratar, eu Márcia Linke Rocha, secretária executiva do 

Conselho do FUNDEB, lavrei a presente ata, após lida e aprovada, segue 

assinada por mim, e pelos demais presentes. 

 

 


